

Dr. Norbert Köhler,

Jahrgang 1941,
stammt aus Swinemünde und wurde von dort aus
über Schleswig-Holstein nach Rheinland Pfalz
und zurück sozialisiert.

Seit seiner Kindheit interessieren ihn
die Natur, die Kunst und das, was Künstler tun.

Er hat schon immer selbst gezeichnet und gemalt,
was während seiner aktiven beruflichen Tätigkeit als Arzt
selbstverständlich nicht so intensiv möglich war wie danach.

Er lebt in der Stadt Usedom auf der gleichnamigen Insel
und ist Mitglied im Künstlerbund
Mecklenburg und Vorpommern e.V. im BBK.